

Schutzengel spenden für Elterninitiative

Verein überrascht mit Spende bei Adventskaffee der Elterninitiative für Frühgeborene und kranke Neugeborene

Homburg. Vor zwei Wochen hat der von der Blieskasteler Polizei gegründete gemeinnützige Verein „Blieskasteler Freunde und Helfer - Schutzengel für Kinder“ in einem Gespräch mit der 1. Vorsitzenden der Elterninitiative für Frühgeborene und kranke Neugeborene Homburg, Sandy Märker, erfahren, dass das Spendenaufkommen im Jahr 2011 stark rückläufig und von daher die Arbeit und das so wichtige Wirken dieser Initiative im Jahr 2012 gefährdet sei, weil einfach die finanziellen Mittel fehlen. Diese Bot-

schaft hat die „Blieskasteler Schutzengel“ nachdenklich gestimmt und betroffen gemacht. Schnell war klar, dass hier umgehend und unbürokratisch geholfen werden muss. Die Gelegenheit bot sich am 4. Advent. Die Elterninitiative hatte ihre Mitglieder einschließlich betroffener Eltern und Kinder sowie weitere Angehörige zu einem Adventskaffee in den Kleinen Hörsaal in der Frauen- und Kinderklinik Homburg (Gebäude 9) eingeladen. Im Verlaufe der gut besuchten Veranstaltung sorgten die

Vorstandsmitglieder Klaus Port und Diana Eicher vom Blieskasteler Schutzengelverein für eine „handfeste“ Überraschung, indem sie der Vorsitzenden Märker eine Spende in Höhe von 2000 Euro für die Fortsetzung der Arbeit der Elterninitiative überreichten.

In einem interessanten und informativen Rundgang durch die Räume der Stationen KK01 und KK02 (Neugeborenenstation) konnten sich Port und Eicher dann vor Ort von dem wertvollen und geschätzten Wirken der El-

terninitiative für Frühchen und kranke Neugeborene sowie deren Familien selbst überzeugen und sich ein Bild davon machen, weshalb gerade diese unabdingbar notwendige Arbeit fortgeführt werden muss. Der Blieskasteler Schutzengelverein ist stolz darauf, mit seiner Spende hierfür einen kleinen Beitrag leisten zu können und wünscht der Elterninitiative viele weitere Spenden und vor allem auch die Anerkennung und Wertschätzung ihrer Arbeit zum Wohle vieler Menschen, die sie verdient.



Spendenübergabe mit (von links) Diana Eicher, Sandy Märker, Klaus Port und Bärbel Khangohli. FOTO: VEREIN SCHUTZENGE